

EL CABALLITO

¿Quién acusó a Von Roehrich??

:::: Nos cuentan que alguien del círculo azul puso el dedo a uno de los suyos en las indagatorias que realiza la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México



Nicias René Aridjis

sobre supuestas irregularidades en el sector inmobiliario. El líder de los diputados locales del PAN, **Christian Von Roehrich**, recibió un empujoncito de un presunto aliado. Así, nos revelan que quien contó detalles de lo que ocurría con los desarrollos inmobiliarios fue **Nicias**

René Aridjis, quien fue director de Obras de la alcaldía Benito Juárez desde 2006 a 2018, y hoy está detenido acusado de enriquecimiento ilícito, pero en prisión domiciliaria. ¿Será que está colaborando con las autoridades para ser testigo protegido?

Pago de aguinaldos, el coco del presidente del TSSJ

:::: Le contamos que tal parece que los finales de año, por lo menos el pasado y este, se han vuelto un problema para la gestión de recursos económicos del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, que preside **Rafael Guerra**. Ya van dos años que, tras protestas y una huelga de los trabajadores, es cuando se liberan los pagos de vales, aguinaldos y sueldos para los trabajadores. Y es que por un lado, nos dicen, sí hacen falta recursos en el Poder Judicial, pero por el otro, aseguran que hay una mala gestión del presupuesto porque no entienden ¿cómo es posible que no haya dinero para los sueldos que son "sagrados" y es un derecho? Y los bloqueos de calles llevan tres días.



Rafael Guerra

hacen falta recursos en el Poder Judicial, pero por el otro, aseguran que hay una mala gestión del presupuesto porque no entienden ¿cómo es posible que no haya dinero para los sueldos que son "sagrados" y es un derecho? Y los bloqueos de calles llevan tres días.

Ajustes en el Edómex

:::: De cara a 2023 hay ajustes en el gabinete del Estado de México y el equipo del PRI. Ayer, el gobernador mexiquense **Alfredo del Mazo**, cambió a la titular de la Secretaría de la Mujer, **Martha Hilda González Calderón**, por **Denisse Ugalde**. Nos comentan que la decisión responde al papel que juega González Calderón, quien se perfila para integrarse a la estructura del Partido Revolucionario Institucional (PRI), incluso, directamente con **Alejandra del Moral**, en la defensa del Estado de México. Nos comentan que sería una pieza importante de la diputada federal **Ana Lilia Herrera Anzaldo** con el proyecto del PRI. Y es que doña Martha Hilda es cercana a doña Ana Lilia y su incorporación sería un punto que une a ambas, nos dicen.

